

Sur le port, le cirque fait un tabac

Changement de programme vendredi soir au port pour Place aux Arts, moment festif familial et intergénérationnel très prisé à Arnage : « *La Cie prévue a, hélas, eu deux de ses membres blessés le week-end dernier, il a fallu trouver dans l'urgence un autre spectacle. Grâce à la Cité du cirque du Mans, cela s'est vite arrangé, heureusement* » notait Jean-Thomas Gabillet, directeur de l'Eolienne organisateur de la soirée.

Le collectif « A sens unique », sollicité au pied levé, a amplement répondu aux attentes du public. Ben le Manceau, Hélène Aviva l'Américaine, Sylvain le Toulousain, et Emilian rescapé du Cirque Exalté forfait, ont donné une prestation aux portés audacieux, le tout servi dans une mise en scène dynamique, drôle à souhait.

Le collectif, en résidence à la Cité du cirque, prépare un spectacle cabaret-cirque. « *Nous sommes tous issus de l'école du cirque de Québec,*



Le spectacle a été à la hauteur.

et avons été formés à 2 voire 3 disciplines chacun. Notre création a pour thème les amitiés, ses légers démêlés, déviances, la solitude aussi qui peut exister au sein d'un groupe. Présentation prévue en 2015 » annonce Ben.

www.asensunique.com